

PENDIM

Pohon Timpa rumah warga, Babinsa Alian respon cepat Bantu Evakuasi

Nasruloh - KEBUMEN.PENDIM.ID

Jan 22, 2025 - 13:10



Kebumen - Babinsa Koramil 08/Alian jajaran Kodim 0709/Kebumen Serma Sugeng bersama warga masyarakat bahu membahu membantu membersihkan pohon yang tumbang menimpa rumah milik Bapak Kusen (65) akibat dari hujan yang disertai angin Kencang pada Rabu malam di Dukuh Era RT 03/02 Desa Karangkembang kecamatan Alian, Rabu (22/01/2025).

Tampak Babinsa Serma Sugeng bersama warga masyarakat sekitarnya bergerak cepat menuju rumah yang rusak dan membantu membersihkan pohon yang tumbang. Kejadian ini akibat tertimpa Pohon Waru yang kondisi batang dan akar Pohon Rapuh Tersapu angin Roboh dan hujan sehingga menimpa bagian Belakang Rumah Bapak Kusen, Sehingga mengakibatkan Atap Rumah Rusak, beruntung dalam kejadian tersebut tidak ada korban jiwa



Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int. M.Han., melalui Danramil 08/ Alian Lettu Inf Tugiyono membenarkan kegiatan apa yang dilakukan anggota Babinsanya Serma Sugeng, ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawab sebagai TNI khususnya Babinsa untuk berada di tengah-tengah kesulitan warga binaanya.

"Sebagai Babinsa harus selalu berada di tengah-tengah masyarakat untuk berbuat dan mengayomi yang terbaik, sesuai dengan moto bahwa bersama Rakyat TNI kuat", ujarnya.

"Kami berharap kepada warga masyarakat agar selalu waspada dan berhati-hati dengan potensi cuaca yang masih cukup tinggi dan apabila terjadi suatu yang tidak diinginkan supaya segera melaporkan atau menghubungi petugas agar segera dapat di tindaklanjuti oleh pihak-pihak terkait", pesan Danramil.

Sementara itu, Bapak Kusen pemilik rumah yang tertimpa pohon mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa dan warga sekitar dalam membantu evakuasi pohon ini dapat berjalan dengan cepat dan lancar.

“Kami ucapkan banyak terimakasih atas bantuan Bapak TNI dari Koramil dan warga yang telah mengevakuasi pohon yang tumbang mengenai rumah kami, kami berharap kebersamaan tetap dipertahankan”, ungkapnya.